
 

 
 

 

 
 

Compte-rendu de la réunion de la Commission administration, planification et 
développement tenue en vidéoconférence le 9 février 2022 à 13 h 30. 
 
Sont présents : Stéphane Bertrand, conseiller délégué 
 Jean-François Pinard, conseiller délégué 
 Liza Poulin, mairesse 
  
Sont également présents : Normand Dupont, directeur général adjoint 
 Michel Lacasse, directeur général 
  
 

 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 
Les participants déclarent la rencontre ouverte. 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 
 

3. ADOPTION DU COMPTE-RENDU DE LA RENCONTRE DU 2 
FÉVRIER 2022 
 
Le compte-rendu est adopté tel que présenté. 
 

4. SUIVI DES MANDATS DE LA COMMISSION 
 
Précisions sur chacun des mandats de la commission : 

1. Élaboration d’une politique de développement économique 
2. Réinvestir dans le programme PAFE 
3. Révision du plan d’urbanisme 
4. Évaluer la modulation du calendrier des différentes collectes 
5. Soutien pour commerçants (support à vélos) 
6. Optimiser la qualité du service rendu aux citoyens 
7. Pôle civique et place publique 
8. Place de la Savoie Chambéry 

 
Une fiche de suivi sera élaborée pour chaque mandat. 
 

5. NOUVEAUX DOSSIERS ET PRÉSENTATIONS 
 
5.1. Requalification – Provigo : Des propositions ont été présentées à 

la direction générale pour des projets de requalification du site de 
l’ancien Provigo. Aucune modification ne sera apportée au zonage 
commercial actuellement en vigueur. 
 

5.2. Requalification – Days Inn : Le propriétaire du Days Inn a présenté 
des projets d’habitations résidentielles multi pour requalifier le site 
de l’hôtel. Le zonage actuel est strictement commercial. Une 
évaluation sommaire du projet sera faite par le Service de 
l’urbanisme pour être présentée à nouveau à la Commission afin de 
décider d’une orientation. 
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5.3. Vente terrain – Bain Dépôt : L’entreprise Bain Dépôt, déjà établie 
à Blainville, a manifesté son désir d’acquérir un terrain sur la rue 
Jean-Guyon en bordure de l’Autoroute 15 pour y construire un 
immeuble incluant : salle de vente, bureaux, entrepôt et centre de 
distribution pour les ventes en ligne. 
 

5.4. Parcs 2022 : Présentation des travaux qui seront effectués dans les 
parcs Dubreuil et des As selon le budget attribué au PTI. 

 
 

6. PROCHAINE RENCONTRE DE LA COMMISSION 
 
Le 21 février 2022 à 14 h 
 
 

   Le conseiller délégué,   Le conseiller délégué 
 

 

 
  

   Stéphane Bertrand    Jean-François Pinard 


